
Programme des Jeux SOLympiques 

26 juillet - Cérémonie d'ouverture 

• Réunion des "nations" (équipes). 

Épreuves Quotidiennes (du 26 juillet au 9 août) 

• 26 juillet / July 26th : Pop quiz Historique Olympique / Olympic History Pop quiz 

Un quiz sur l'histoire des Jeux Olympiques, les records, les athlètes célèbres, etc. 

A quiz about the history of the Olympic Games, records, and famous athletes. 

• 29 juillet / July 29th : Construction de la Tour Kapla / Kapla Tower Build-off 

Une compétition pour construire la tour la plus haute en utilisant des Kapla en un temps limité. 

A competition to build the tallest tower using Kapla blocks in a limited time. 

• 30 juillet / July 30th : Jeu de piste SOLEIL / SOLEIL Scavenger Hunt 

Un jeu de piste autour dans le synchrotron. 

A scavenger hunt around the synchrotron. 

• 31 juillet / July 31st : Régate de Bateaux en Papier / Floating Paper Boat Regatta 

Créer des bateaux en papier capables de porter le plus grand nombre de pièces de monnaie sans 
couler. 

Create paper boats that can carry the most coins without sinking. 

• 1 août / August 1st : Compétition d'Avions en Papier / Paper Plane Aerobatics 

Créer des avions en papier et voir lequel vole le plus loin ou le plus longtemps. 

Create paper airplanes and compete to see which one flies the farthest or the longest. 

• 2 août / August 2nd : Défi d'Assemblage Moléculaire / Molecular Speed Assembly 

Un défi pour assembler rapidement des modèles moléculaires, du plus simple au plus complexe. 

A challenge to quickly assemble molecular models, from simple to complex. 

• 5 août / August 5th : Bataille de Mémoire du Tableau Périodique / Periodic Table Memory 
Showdown 

Une compétition de mémoire focalisée sur le tableau périodique des éléments. 

A memory game competition focused on the periodic table of elements. 



• 6 août / August 6th : Javelot de Stylo SOLEIL / SOLEIL Pen Javelin 

Une version amusante du lancer de javelot en utilisant des stylos SOLEIL, visant à les faire atterrir 
dans des mugs SOLEIL. 

A fun version of the javelin throw using SOLEIL pens, aiming to land them in SOLEIL mugs. 

• 7 août / August 7th : Défi de Maîtrise de l'Origami / Origami Mastery Challenge 

Un défi pour créer autant de figures d'origami que possible et aussi complexes que possible. 

A challenge to create as many and as complex origami figures as possible. 

• 8 août / August 8th : Atelier d'Assemblage Rapide d'Objet / Speed Object Assembly 
Workshop 

Un atelier où les participants s'affrontent pour assembler un objet le plus rapidement possible. 

A workshop where participants race to assemble an object as quickly as possible. 

• 9 août / August 9th : Jeu de piste SOLEIL / SOLEIL Scavenger Hunt 

Une autre session du jeu de piste autour du campus SOLEIL. 

Another session of the scavenger hunt around the SOLEIL campus. 

 

9 août - Cérémonie de clôture 

• Remise des médailles et des prix. 
• Rétrospective des événements. 


